Aus der Mittagsbetreuung

Seit ein paar Jahren sammeln wir, die Kinder der Mittagsbetreuung, Klasse1-4 der Grundschule Königsdorf, Müll und Pfandflaschen rund um die Schule. Der Müll wandert in die Abfalltonne, aber die Pfandflaschen sind eine durchaus Iohnenswerte Sache und werden zum "Uli" gebracht. An dieser Stelle: Danke, dass wir unseren Bollerwagen alle paar Wochen bei Dir reinrollen dürfen. Die Hälfte des Erlöses wird in "Süßigkeiten" für alle umgesetzt und der zweite Teil kommt in eine Spendenbox. So wurde bereits ein kleines Kinderheim unterstützt. Dieses Jahr waren wir uns bei der Abstimmung sofort einig, dass das Geld an die Katherina, Mitschülerin der 4 Klasse, gehen soll. Aus der Zeitung wussten wir, dass für sie ein Treppenlift oder etwas anderes angeschafft werden soll, um Ihren Alltag zu erleichtern. Wir freuen uns einen Teil dazu beitragen zu können und sammeln schon wieder fleißig weiter.

"Die Kinder der Mittags"/Marlies Woisetschläger